

Conseil du Groupe Scolaire du 4 mars 2025

Etaient présents :

- M. C. GAUTIER, DDEN

Représentants de la municipalité

- Mme E. PINEAU, Adjointe chargée des affaires scolaires, du restaurant scolaire, du périscolaire, et du rentre de loisirs
- M. A. DOUILLARD, Adjoint chargé des finances, de la communication et du cadre de vie

Enseignants :

- | | |
|----------------------|-----------------|
| - Mme E. GREGOIRE | Mme P. MARCHAND |
| - Mme A. JOUET | Mme B. TROUVE |
| - Mme S. COUTEAU | Mme I. DICI |
| - Mme S. CHARDON | Mme E. BIGEARD |
| - Mme I. De KERVILER | M. T. RAYNOND |
| - Mme N. ROUET | |

Représentants de parents d'élèves :

- | | |
|---------------------|------------------|
| - | Mme N. GUITTOT |
| - M. D. BAILLY | Mme L. LETONDEUR |
| - Mme A. BARROCHE | |
| - Mme A. BOURASSEAU | Mme C. SOUFI |
| M. F. BIRONNEAU | Mme A. THIBAUD |

Invitée ATSEM :

- Mme Chrystelle BOUGEOIS

Etaient excusés : M. P. DOURIAUD, IEN ; Mme O. ANDRIEU ; Mme S. GUEDET ; M. X. SADOK

Etait non excusé :

Le compte-rendu du précédent conseil d'école a été validé.

1. Activités du trimestre

En maternelle :

En janvier, le 17 : Cinéma de la Ferrière dans le cadre de « Ecole et cinéma » pour les classes de PS-MS, MS-GS et GS-CP – 1^{ère} séance
le 30 : Rencontre USEP avec « Maternelles en jeux d'opposition » pour les classes de TPS-PS, PS-MS et MS-GS

En mars, le 4 : Carnaval pour les TPS-PS, PS-MS, MS-GS et GS-CP

En élémentaire :

En décembre : le 19 : Spectacle équestre au Haras de la Vendée pour tous les CP et la classe de CE1

En janvier : le 25 : Répétition au spectacle « Petit Gédéon » avec la professeure de musique pour les CM

Du 13 au 24 : Passation des évaluations nationales CP

le 23 : Premier passage de l'infirmière scolaire pour travailler les compétences psychosociales avec les CM

le 30 et 31 : Prévention routière
Cycle escrime avec le matériel de l'USEP pour les CE1-CE2 : 5 séances
3 visioconférences avec Arnaud BOISSIERES pour la classe CE2 et une classe de CM1-CM2
Démarrage des ateliers théâtraux. La mairie a octroyé une subvention de 500€.
Poursuite des activités du « Prix des Jeunes Joueurs Vicomtais »
Hand pour les classes de CE1, CE1-CE2 et une classe de CM1-CM2 (8 séances).

En février : du 24/02 au 1/03 : Suivi des Sénagazelles

En mars : le 4 : Spectacle « Maestro » à Mareuil pour les CM

Carnaval pour les CP

le 11 : Deuxième répétition au spectacle « Petit Gédéon » avec la professeure de musique pour les CM

le 13 : Sécurité routière avec les vélos (CE2, CM1 et CM2)

le 17 : Troisième matinée pour les CM avec des ateliers lecture/écriture : fluence enregistrée, écriture à partir d'images méthode DRAS, deux ateliers sur les stratégies de lecture dont la méthode Pas-à-Pas

le 18 : Rencontre parents - principale du collège Renoir

Intervention de M. GAUTIER pour travailler sur l'électricité et l'eau avec la classe de CE2

le 21 : Printemps des artistes de la classe de GS-CP aux CM

Comme les CE1 n'avaient pas accès à la piscine, ils ont bénéficié de 8 séances de patinoire, encadrées par deux éducateurs. Les élèves ont travaillé leur équilibre, différents déplacements... en maîtrisant leur appréhension. C'était une belle découverte. Remerciements aux nombreux parents qui se sont proposés pour accompagner les élèves lors de ces séances. Remerciements également à la mairie pour avoir accepté d'en financer le transport.

Les portes ouvertes de l'école se sont tenues le samedi 25 janvier.

2. Fermeture de classe

Le CDEN - Conseil Départemental de l'Education Nationale - du 25 février a confirmé la fermeture d'une classe à l'école Pierre PERRET. Dans ses prévisions, l'Inspection Académique ne prend pas en compte les arrivées en cours d'année et pour les TPS, elle se base sur le nombre de TPS présents en septembre de l'année précédente, soit 212 élèves pour le premier jour de la rentrée.

Nos prévisions, pour juin 2025, sont de 24 élèves/classe avec des effectifs plus chargés pour les CM.

La décision peut être annulée lors de la seconde phase de la carte scolaire, en juin, afin de prendre en compte les dernières évolutions.

Aucun enseignant ne perdra son poste puisque Mme Isabelle de KERVILER fait valoir ses droits à la retraite en fin d'année scolaire.

Aucune ouverture de classe ne sera possible en septembre, seul un moyen supplémentaire pourra être alloué pour l'année scolaire.

3. Evaluations

Les résultats aux évaluations nationales du CP à la 6^{ème} sont au-delà des résultats départementaux, académiques et nationaux. L'équipe enseignante s'en félicite.

En janvier, les CP ont passé de nouvelles épreuves. Les familles ont été informées des résultats de leur enfant et certaines ont été reçues en entretien individualisé.

Les évaluations de l'élémentaire sont désormais semestrielles.

Les rendez-vous parents-professeurs ont été maintenus comme les années passées.

4. Travaux

Des vélos sont encore à réparer en attendant une nouvelle commande pour la rentrée de septembre.

Le bâtiment de l'élémentaire avait été nettoyé de façon efficace. Il est de nouveau demandé à ce que les préaux, les grilles, les portails, le muret... le soient également. Le nettoyage sera fait au plus tard cet été ou un mercredi matin en fonction des plannings des agents municipaux.

Il est toujours demandé à ce que soient installés des films anti-UV sur les vitres de la classe de Mme COUTEAU pour éviter la surchauffe lors des canicules. Pour le moment aucune information complémentaire.

Des fuites d'eau ont été constatées :

- Hall de la maternelle au niveau du vitrage : les travaux ont été faits mais il y aurait une fuite dans l'étanchéité du plafond.
- Classe de Mme TROUVE, sous la bouche d'aération.

5. Impacts de la réhabilitation de l'Espace du Marillet sur l'école maternelle

Les plans pour la réhabilitation de l'Espace du Marillet en A.L.S.H. – Accueil de Loisirs Sans Hébergement – sont en cours de finalisation.

La partie maternelle sera impactée par :

- La salle de motricité, la bibliothèque et la salle de sieste des TSP-PS sont mis à disposition de l'ALSH (attention à la bonne gestion de ces locaux) ;
- La création d'un local rangement pour le matériel de motricité pour l'école et de lits pour l'ALSH ;
- La rénovation de la salle de motricité ;
- La rénovation et un nouvel aménagement pour la bibliothèque ;
- Le changement de fonction du local informatique ;
- L'inversion de la classe des TPS-PS et du dortoir, avec une rénovation de ces salles ;
- Un nouvel accès de cette classe près des toilettes ;
- Un non accès de l'ALSH aux classes ;
- Le transfert du local du photocopieur vers l'ancien bureau de direction ;
- Rénovation des toilettes : installation de portes aux toilettes des enfants. Les dalles, impeccables, du plafond du dojo seront réutilisées. Il est demandé à ce que le plafond/mur soit mis à neuf (la tuyauterie fait sale) ;
- Local ménage (lave-linge...) ;
- Harmonisation de la façade de l'ALSH (côté cour) avec la partie élémentaire ;
- Le nonaccès à la cour maternelle lors de la troisième phase des travaux ;
- Ravalement des façades lors de la troisième phase des travaux.

L'élémentaire sera également impactée par :

- La base de vie sur la pelouse près des salles de classe ;
- Le nonaccès à la cour élémentaire du haut lors de la deuxième phase des travaux.

Il faudra revoir l'accès à la salle de sport, ainsi que la sortie de 16h30 en élémentaire.

Planning sur 2 ans :

- Novembre-décembre 2025 : déménagement du dojo ;
- Première phase : construction de la partie arrière de l'ALSH ;
- Deuxième phase : rénovation de la partie avant de l'ALSH ;
- Troisième phase : rénovation de la partie maternelle.
- Les travaux seront finis pour la rentrée de septembre 2027.

La végétalisation de la cour maternelle se fera une fois la base de vie enlevée sur cette cour.

Le bâtiment actuel de la garderie sera mis à disposition des associations.

6. Divers

M. GAUTIER remercie l'ensemble des acteurs car l'école est devenue une référence chez les DDEN vendéen.

L'adjointe aux affaires scolaires

Le président,
Le directeur

Le DDEN

Un représentant des parents d'élèves